

Beschlussauszug

ordentliche Sitzung des Ausschusses für Gemeindeentwicklung,
Bau und Verkehr der Gemeindevertretung Neverin vom
07.09.2022 ()

Top 3 Einwohneranfragen

(Ö) Einwohneranfragen

Ein Einwohner ist anwesend und wird vom Ausschuss begrüßt. In der Straße „Am Haussee“ in Neverin wird über eine deutliche Zunahme von Durchgangsverkehr durch Bringe- und Abholverkehr der Kita sowie durch Paket- und Lieferdienste berichtet. Im Kern wird über häufige Geschwindigkeitsüberschreitungen geklagt und der Bauausschuss gebeten, den Einbau von Temposchwellen zu prüfen.

Die Mitglieder des Ausschusses informieren über die bereits erfolgten Maßnahmen (Messgeräte und Auswertung), die ggf. beabsichtigte Anschaffung gemeindeeigener Messtechnik sowie bauliche Möglichkeiten und deren Folgewirkungen.

Für die Straße gilt Tempo 30. Die baulich Breite von nur 4,75 m verhindert sehr hohe Geschwindigkeiten. Zusätzliche partielle Fahrbahnverengungen auf schmalen Straßen behindern die Durchfahrt von Feuerwehr und Müllfahrzeugen.

Temposchwellen verursachen Lärm.

Der Ausschuss empfiehlt der Gemeindevertretung, zunächst aktuelle Geschwindigkeitsmessungen durch geliehene oder eigene Messtechnik vorzunehmen sowie durch das Ordnungsamt vornehmen zu lassen. In Auswertung dessen könnten zunächst Maßnahmen in Form von Straßenmarkierungen/ 3D-Markierungen als optische Hindernisse Abhilfe schaffen. Sollten keine Erfolge zu verzeichnen sein, bittet der Ausschuss um Rückäußerung und wird über Folgemaßnahmen erneut beraten.

«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 9. November 2022

Ines Frenzel
Gemeinde Neverin
